



Marcha de la Lealtad se hará en el Zócalo

PEDRO DOMÍNGUEZ
CIUDAD DE MÉXICO

La ceremonia para conmemorar la Marcha de la Lealtad se llevará a cabo en el Zócalo de Ciudad de México y no en el Castillo de Chapultepec el próximo 9 de febrero.

En la conferencia de Palacio Nacional, el secretario de Defensa, Luis Cresencio Sandoval, aseguró que se tomó esta decisión para ampliar la participación de los cadetes del Heroico Colegio Militar.

En tanto, en el Zócalo de Ciudad de México, personal del Ejército comenzó a colocar gradas y un templete frente a Palacio.

También en las inmediaciones del recinto se están formando grupos de la Guardia Nacional que van a participar en el desfile.

Se le llama Marcha de la Lealtad a la escolta en columna de honor que realizaron los cadetes del Colegio Militar al presidente Francisco I. Madero para trasladarse del Castillo de Chapultepec a Palacio Nacional, con el fin de respaldar al Poder Ejecutivo ante la sublevación de los generales retirados Manuel Mondragón, Bernardo Reyes y Félix Díaz.

“Ese día se ratificó la inquebrantable lealtad de los alumnos del Colegio Militar y el compromiso perenne de respaldar a las instituciones legalmente constituidas, tradición y herencia que las generaciones del presente

fortalecen año con año en esta conmemoración”, señaló.

Reconocen sobrecosto

Sin precisar cifras, el presidente Andrés Manuel López Obrador reconoció que la construcción del Tren Maya está costando más de lo que se tenía previsto.

En la misma conferencia, el mandatario federal dijo que la obra está “costando lo justo” porque si la hubieran hecho en gobiernos anteriores el precio se hubiera elevado o ni siquiera se terminaría el proyecto.

“Es que se ha ido ampliando, por ejemplo, de 700 kilómetros de doble vía con energía eléctrica, el agregarle el aeropuerto de Tulum, los parques, los hoteles, sin embargo, es una obra importantísima, que está costando lo justo y diría menos si la hubiesen hecho, aunque eso tiene que ver más con un milagro, los gobiernos neoliberales”, remarcó.

López Obrador aseguró que lo más importante de este proyecto es que no se está permitiendo la corrupción y por tanto se está logrando con recursos propios y sin contratar deuda.

En tanto, este lunes se presentaron en la mañana los avances en la obra del tramo 4 del Tren Maya que va de Izamal, Yucatán, a Cancún, Quintana Roo. ■